

QUI

ÉTAIT

Jacques BENVENISTE ?

Au plan personnel, nous ne pouvons écrire quoi que ce soit sur ce Médecin brillant, décédé en 2004, dont nous ne connaissons l'existence que par ses recherches sur « *La Mémoire de l'eau* », et pour l'avoir écouté en conférence publique vers la fin des années 1990. Nous ne parlerons donc que de ce qui l'a rendu célèbre et qui a révélé son talent, son courage et sa droiture d'homme, derrière le brillant chercheur qu'il a été.

LE SCIENTIFIQUE BIOCHIMISTE :

D'après ce qu'il a livré au public, on sait qu'il était médecin et chercheur français, et qu'il a travaillé plusieurs années aux USA, notamment sur les *médiateurs de l'allergie*. Les « *médiateurs* », ce sont des petites molécules que les cellules fabriquent et sécrètent dans le sang à l'occasion d'épreuves et de diverses « *rencontres* » imposés à l'organisme. Ces molécules ont une activité propre sur le fonctionnement d'autres cellules, et cela forme un système utile à la vie. Donc, Jacques Benveniste a découvert un médiateur important qui intervient *dans l'allergie*, le PAF ACETER. Reconnu pour cela, il reçut la direction d'un Laboratoire de la Recherche Médicale en France, (*L'INSERM.*) et faisait partie des 25 Conseillers Scientifiques de la Présidence de la République.

UNE DÉCOUVERTE PLUS IMPORTANTE :

Dans la réaction allergique, une étape majeure est « *l'explosion* » de grosses cellules « *blanches* », parmi les « *globules blancs* » du système immunitaire, qu'on appelle les *mastocytes*. Ces cellules *sont pleines de granules de médiateurs de l'allergie*, comme ***l'histamine, la sérotonine***, et d'autres molécules. Quand elles « *explorent* », elles déversent dans le sang le contenu de leurs granules, ce qui provoque les réactions en chaîne

caractéristiques de l'allergie. Donc, ces mastocytes « *dégranulent* » lorsqu'un produit allergisant (*Un allergène.*) vient appuyer sur la « *gâchette* ». C'est en recherchant la plus petite quantité de molécule allergène ou médiateur capable d'appuyer sur la « *gâchette* » et donc de faire « *dégranuler* » le mastocyte, qu'une laborantine a constaté que *l'eau* qui portait la molécule en solution, était capable de faire « *dégranuler* », *alors qu'elle ne contenait plus de molécules actives.*

LE DÉVELOPPEMENT DE « L'AFFAIRE » :

J. Benveniste fit refaire les expériences un grand nombre de fois pour être sûr de sa découverte, puis en fit un compte rendu dans le plus célèbre journal de la recherche médicale. Cela fit l'effet d'une « *dégranulation* » dans le monde médico-pharmaceutique ! Une bombe ! Les applications de la méthode connue sous le nom de « *La Mémoire de l'eau* », que Benveniste rebaptisa en privé « *le chant des molécules* », rendaient obsolètes toutes les méthodes chimiques en Biologie, qui font la fortune des Laboratoires géants anglo-américains. Banned ! Forbidden ! Prohibited ! Shoking ! Scandalous !... À mort Benveniste ! Ce fut « *la Guerre* » ! Aucun intérêt de raconter tous les coups bas qu'il affronta.

AVEC UN CERTAIN COURAGE, BENVENISTE...

... attaqué dans son honneur sur sa probité et sa droiture, a acheté dans un magasin de bricolage (*C'est lui qui l'a dit !*) un amplificateur de signal, avec lequel il a fait construire un récepteur-antenne d'un côté qui trempait *dans l'eau contenant la molécule active*, et de l'autre côté de l'amplificateur, un *enregistreur de fréquences* dans des bandes 20 Hertz – 20 Kilohertz. Il obtenait des fichiers numériques dont la lecture dans le milieu de culture des mastocytes *déclenchait leur dégranulation*, exactement comme le faisait la substance active elle-même. Pour couronner le tout, il a transmis par Internet les fichiers numériques de l'autre côté de l'Atlantique, à un laboratoire équipé comme le sien. Et la lecture, dans le milieu de culture des mastocytes, des fichiers transmis, les faisait dégranuler.

LA QUERELLE SCIENTIFIQUE PRIT FIN...

...un jour de 2004, Jacques Benveniste ne se réveilla pas d'une opération dite « *à cœur ouvert* ». Un commentaire complotiste serait trop facile en la circonstance, d'autant que plusieurs médecins « *gênants* », du domaine de l'Homéopathie en France, ont disparu ou ont eu de « *graves problèmes de santé* » au tournant du Millénaire ! Nous croyons très fort en une Justice Immanente ; celle-ci lui sera rendue un jour. En 2025 il est sans doute encore trop tôt. Peut-être que le « *Covid-19* », avec la course au vaccin dispensateur de tous les profits en devenir, retient-il encore le bras de la Justice ?

QU'A-T-IL DÉCOUVERT, EN FAIT... ?

Quelle est donc la nature de la bombe que Jacques Benveniste a mise à la disposition de la Médecine, et que les Trusts Géants étouffent de toutes leurs forces ? Lui-même ne connaissait pas l'Homéopathie, lorsque le hasard de ses recherches le plaça devant ce phénomène étrange, d'un message électromagnétique « *intégré* » dans l'eau, capable de faire réagir des cellules vivantes.

Le cœur de sa découverte, est que le vivant obéit à des mélodies électromagnétiques que l'on peut enregistrer, sélectionner, modifier et utiliser à des fins d'intervention sur le fonctionnement des individus, qu'ils soient humains, animaux ou végétaux.

Il est certainement possible d'agir de cette façon sur les bactéries et les virus. L'attaque virale au Covid 19 dont le monde entier a été victime en 2020, prend un tout autre aspect si l'on tient compte de ces découvertes. *Tout cela ne disqualifie pas complètement la Médecine Chimique* dans les cas d'urgence et comme accessoire de la Chirurgie, mais cela ne sera plus le pactole d'aujourd'hui, qui permet le pillage des pays dominés d'Europe par le dominant d'outre Atlantique. Il s'agit tout de même de la démonstration scientifique indiscutable du mode d'action probable des remèdes homéopathiques utilisés en Médecine depuis 1810.

MAIS CELA DÉPASSE L'HOMÉOPATHIE...

... et très largement ! Très tôt après la publication de ses recherches et malgré les polémiques autour d'elles, l'Armée US s'empressa de lui acheter un appareil, et l'Armée Anglaise mettait un « Prix Nobel » pour les étudier. Russes et Chinois ne sont sans doute pas restés bras croisés ! La France, elle, à son habitude, continuait à persécuter son héros. Les applications agricoles sont déjà développées et connues. (*Les champs où l'on applique les mélodies stimulant la croissance des plantules à chaque stade de développement du germe, émettent des sonorités semblables à celles des oiseaux.*) Le domaine militaire est couvert par le secret habituel. L'influence à distance sur les comportements reste hypothétique.... Vous vous souvenez des contes pour enfants qui ont bercé la jeunesse de ceux qu'on appelle « *les Boomers* » ? L'Enchanteur Merlin, ça ne vous dit rien ?

Si vous désirez avoir un regard vers le futur de la Médecine, allez sur la vidéo dont nous vous donnons le lien ci-après :

https://youtu.be/E0hZeL_MUBE